

El Schestakow recibirá 17,6 millones de pesos por la crisis del Covid-19



Con el objetivo de reforzar los presupuestos de las áreas más sensibles y que más trabajo han tenido en torno a la pandemia, el Gobierno provincial decidió redistribuir recursos para reforzar los presupuestos de Salud, Seguridad y también para municipios.

Los aportes deberán destinarse a cubrir desequilibrios financieros ocasionados por la baja en la recaudación de ingresos y por las mayores erogaciones destinadas a atender las necesidades derivadas de la pandemia de Covid-19.

Los aportes del Tesoro Nacional son “fondos para situaciones de emergencia y que Mendoza pidió para la pandemia”. El Gobierno nacional entregó a la Provincia a principios de este mes un total de 413 millones en el marco del “Programa para la Emergencia Financiera Provincial”.

En el sector de la salud, el hospital Schestakow figura en la lista de los nosocomios beneficiados. En total recibirá poco más de 17 millones de pesos, una cifra que lo ubica en el 4° lugar entre los beneficiarios, aunque muy lejos de los principales nosocomios provinciales.

En total se destinarán unos 203 millones de pesos a los hospitales públicos de la provincia. El más beneficiado será el Hospital Central, que recibe 54,5 millones de pesos, seguido por el Lagomaggiore, que será beneficiario de 51,9 millones, mientras que el tercer lugar queda para el hospital Notti, al que se le asignaron 48,2 millones.

Más atrás se ubica el hospital Schestakow, que aunque ocupa el cuarto lugar en la repartija de fondos a instituciones de salud, está muy lejos en la distribución de fondos

comparado con los hospitales principales del Gran Mendoza.

La nómina plantea 17,6 millones para el hospital sanrafaelino, mientras que luego aparece el Perrupato con 9,9 millones de pesos.

El resto de los fondos son 5 millones para el hospital Parossiensi, otros 3,8 para el Scaravelli, 3,3 millones para el Enfermeros Argentinos de General Alvear, 2,8 para el hospital Tagarelli, 1,7 para el hospital de Malargüe y el Saporitti y 1,2 para el hospital de Las Heras.

Según la nómina, este dinero se utiliza para cubrir "situaciones de emergencia y desequilibrios financieros" por el Covid- 19.